Imprimir artículo Página 1 de 2



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / El PP y el PSPV elevan el listón de la batalla política en torno a la falta de agua

Los socialistas acusan al Consell de apropiarse en sus mensajes de inversiones estatales y el PP afirma que el PSOE lleva el cuño de la sequía

AGENCIAS/VALENCIA

No hay día en que el PSPV y el PP no diriman sus cuitas políticas en torno a la falta de agua a base de declaraciones públicas, a cual más contundente, en una espiral sin final, cuando aún faltan diez meses para las próximas elecciones municipales y autonómicas.

Publicidad

Ayer, el delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana, el socialista Antoni Bernabé, pidió a los dirigentes del PP y del Consell que «dejen de apropiarse indebidamente del trabajo del Gobierno central» en materia de modernización de regadíos en esta autonomía.

En un comunicado, Bernabé criticó que el conseller de Agricultura, Juan Cotino, anunciara en julio la aprobación de diez obras de modernización de regadíos por valor de 130 millones de euros, cuando, según dijo, esas



obras «pertenecen al protocolo que firmó con la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa)». Explicó que la ministra de Agricultura, Elena Espinosa, presidió el 10 de abril en Valencia la firma de los diez convenios entre Seiasa y las respectivas comunidades de regantes, acuerdo que no pudo firmar el Consell «por no tener los deberes hechos».

En este sentido, manifestó que las obras aprobadas «son los deberes, por fin cumplidos, del Consell», aunque señaló que esos 130 millones «son la inversión total de las obras, de los que la Conselleria paga sólo un 25%, es decir 32 millones». Antoni Bernabé considera «positivo que el Consell haya terminado por sumarse a la actuación del Gobierno en modernización de regadíos y presente una acción complementaria al Plan de Choque que antes criticó», aunque apunta que a ese esfuerzo paralelo «parece faltarle fuelle», según fuentes de la Delegación del Gobierno.

Los cuños

La secretaria general del PP de la Comunidad Valenciana, Adela Pedrosa, afirmó por su parte que la llegada de agua a la Comunidad Valenciana «tiene el cuño del PP, mientras que la sequía lleva las siglas del PSOE», según indicaron fuentes del partido.

Pedrosa destaca el «colosal esfuerzo» que está haciendo el Gobierno de Francisco Camps «para velar por los intereses hídricos de los valencianos, frente a la dejación de funciones del Gobierno central».

Indicó que las promesas y los argumentos del delegado del Gobierno, Antoni Bernabé, «no se los cree nadie» porque «sus palabras, sus compromisos y sus argumentos son sólo la letra pequeña del contrato que firmó con Zapatero, en el que se incluye exprimir y ahogar a la Comunidad a costa de lo que sea».

Pedrosa considera que si fuera por el PSOE, la Comunidad «sería un desierto» y asegura que ha sido el Gobierno valenciano «el que ha puesto en marcha en los últimos años diferentes planes supracomarcales para garantizar el abastecimiento

Imprimir artículo Página 2 de 2

de agua potable».

Asimismo, señala que la Comunidad se sitúa «a la cabeza de España en materia de aprovechamiento de los recursos hídricos» y explicó que en sólo diez años, se ha «duplicado el número de depuradoras» y se ha incrementado «hasta en un 76 por ciento el agua depurada».